

Départ de Maun de bon matin pour voir à l'aéroport international de Maun, oui Maun a un aéroport international, la possibilité de survoler le delta en avion. Juste avant de partir un African hornbill se pose devant ma chambre à 30 mètres.

Arrivés à l'aéroport, coup de chance, c'est ok et je m'embarque avec 2 couples de sud-africains. Très belles vues avec plein d'animaux, certains facilement identifiables tels les éléphants, d'autres plus difficiles telles les antilopes. Retour sur la terre ferme après 45mn de vol et tant mieux car, malgré le cachet contre le mal de l'air pris au lever, j'ai un mal au cœur de tout les diables!

Après cela, départ vers Moremi, à l'est du delta pour 3 jours de bivouac en pleine réserve. Dès notre arrivée nous voyons girafes zèbres, éléphants, african spoonbill (spatule africaine=oiseau). En fin d'après midi, nous voyons un léopard, mon premier. Malheureusement les photos ne sont pas terribles et seules 2 ou 3 sont exploitables (bien qu'il manque soit un morceau de queue, soit un bout de patte). Nouvelle mission pour mon guide : m'en trouver un autre!

Mais il est temps de rejoindre notre lieu de bivouac. Arrivés sur place, mon guide s'aperçoit que des lions sont venus y faire la sieste. Il fait donc plusieurs fois le tour des lieux pour s'assurer qu'ils sont bien partis avant de m'autoriser à descendre de voiture. Ensuite montage du camp (y compris « creusage » des latrines).

La nuit tombe au son du grognement des hippopotames. Comme les hyènes et lions sont dans les parages, une petite visite nocturne de leur part est plus que possible me dit mon guide! Je sent que la nuit va être passionnante... y compris le p'tit pipi de 2h du matin!

Méziane